
南投縣信義鄉久美國民小學一百零九學年度第一學期

(期初) 

交通安全教育委員會會議紀錄 

南投縣久美國小一百零九學年度第一學期交通安全教育委員會會議記錄 

時間 中華民國 109年 8月 28日 11:00 地點 久美臨時校區 

出席 校長、教導主任、總務主任、教務組長、一至六年級導師 

列席 家長會代表 紀錄 學務組長 

主席 田校長  春梅 

一、主席致詞 

(一)各位同仁午安，今日請大家來召開會議主要是今年度會搬到大久  

美，預定 11月應該會完成，等等可以請總務主任報告工程進度，如果可

以完工，勢必要大家一起來整理兩年多在臨時校區的東西，到時要聯絡

家長協助和工程的老闆協調是否可用大車幫忙載送大物品，那待會也請

總務主任報告導師要準備什麼和辦公室要準備什麼，把時程定下來，到

時要搬上去久美校區也會比較順遂。 

(二)第二點請學務這邊要聯絡鄉公所司機載送事宜，開學初還是要宣導

坐車禮儀和注意事項，過了一個暑假，學生可能會忘記客車坐車的安

全，這邊還是要提醒學生注意交通安全及坐車上的規矩，以免影響司機

載送的工作。 

(三)針對學生坐車和等車時要注意的是請等等也可請導師或著主任這邊

有沒有要提醒的都可以提出，改善學生在部落搭乘小巴士時須注意的禮

貌和該注意的事情。 

二、總務主任報告 

1. 校長剛才所說的工程會議，會後我會製作該做事項列出要完成的日

期，再傳上大群組。 

2. 目前工程預定完成是 10月底，沒有意外的話我們 10月就可以先整

理東西，尤其導師可以先把教室整理，至於電腦教室我們請資訊組

長負責、辦公室就請科任老師一起整理，還有廚房要請午秘讓廚媽

知道要搬上去，該整理的東西可以先整理，以上報告。 

三、學務組長報告 

1. 鄉公所公車都可以配合學校，上課時間不變，要跟護理師確認，上

車是否還要量體溫，如果不用的話學生還是要戴口罩、跟預備口罩

兩個放在書包，這一點要請導師在班級群組跟家長告知。 

2. 開學初的交通安全會訂在 109年 9月 2日，開學後的第二個禮拜舉

行，主要內容是乘坐大客車系安全帶、騎乘機車佩戴安全帽及不超



載、不在大客車死角部分徘徊，這邊要請幼兒園教師協助提醒家長

在載送兒童時務必要戴安全帽和不要超載，有時會遇到家長貪圖方

便載幼兒園順便載國小部學生，這點還是要再努力的宣導和確告。 

3. 這學期的導護和副導護老師還是有排，已經傳到群組再請各位老師

同仁注意一下，如遇到下週導護老師時，請老師一定要把反光背心

和交通指揮棒交給下一位同仁。 

四、臨時動議： 

1. 下學期是否學生要先量體溫才能上車？ 

五、臨時動議回覆 

校長：雖然疫情稍緩但乘坐客車，在密閉空間還是請學生戴著口罩，但

量體溫就不需要，到臨時校區門口再請學生用酒精消毒。 

教導主任：這學期如果可以順利搬到久美時，剩下站導護路口的時間也

不多，再辛苦各位同仁，我一樣可以在臨時校區門口觀看學生消毒酒

精，另外幼兒園家長載送學生未戴安全帽的問題也是我們期初開家長大

會時要告知家長，或著家訪時請導師載告知家長。 

幼兒園教師：有喔~我們都有跟家長告知，但不戴的家長還是不戴，但是

有減少的趨勢，這是我們要再努力的方向。 

學務組長：對，家長大會時可以在做宣導。 

六、校長結語： 

謝謝總務主任一直關心校舍建造的進度，辛苦你了。這學期最重要的大

事就是搬回去久美校區，大家再一起努力。 

散會時間：12:30 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

  



 

  



久美國小 109學年度第一學期期初交通安全教育委員會 

會議簽到表  109.8.28 

單位職稱 姓名 簽到 備註 

主任委員 田春梅 
  

顧問 史永勝 
  

顧問 林保收   

副主任委員 楊玉珠  
 

副主任委員 陳平順  
 

執行秘書 曾尤尤  
 

委員 史春麗  
 

委員 鄭祥翠  
 

委員 伍紹威  
 

委員 文一丞  
 

委員 史宛儒  
 

委員 何涵欣  
 

委員 陳莉如  
 

委員 幸漢強  
 

 

 

 


